

組合員さんからの投稿コーナー  
Mail Box

\* 今月のテーマ \*

「秋にやりたいこと」

## 御岩山

潮来市 PNさか

新型コロナウイルス感染症の終息を願い、紅葉を見ながらパワースポットでもある御岩山に登りたいです。登りはキツイですが、頂上での絶景とパワーを受けての下りは身体が軽くてあっという間に下山できます。ビックリですよ！

## 秋を感じられる ケーキ

土浦市 加倉井成美

秋になったら4歳の息子と散歩をしながら、どんぐりや松ぼっくり、落ち葉をたくさん集めたいです。いつも砂場遊びの時に、息子が密かに集めている小石で、土のケーキに可愛く飾り付けをしています。秋になっ

たら、どんぐりなどの素材で秋を感じられるケーキを息子と作りたいです。

## イメチェン

日立市 PNうっかり桃花

ここ何十年も同じ髪型なので、秋らしく緩めのパーマをかけてイメージチェンジしてみたいな！と思います。初孫が誕生したのをきっかけに、いつまでも若々しいおばあちゃんでありたいように努力を惜しまない覚悟です。

## 稲刈りの手伝い

常陸大宮市 PNハナミズキ

高齢の親は、今年で稲作を終わりにします。代々受け継がれてきた米作りに色々な想いを込めて、稲刈り・おだかけ・脱穀を手伝いたいです。

## 早寝早起き

かすみがうら市 PNマロンママ

年末に還暦を迎えます。夜ふかしの生活習慣を見直し、第2の人生に向かって、早寝早起きの生活に移行しようと考えて

います。10時就寝・4時起床を目指してチャレンジするつもりです。お肌にもよいらしいですからね。

## 大子でリンゴ狩り

水戸市 PNめい

大子でリンゴ狩りをしたいです。昨年、子どもたちを連れて初めてリンゴ狩りに大子へ行きました！たくさん試食できて、山ほどリンゴを買って帰りました。子どもたちがとても喜んでいたので、今年も連れて行ってあげたいです！

## お菓子作り

坂東市 PNマコママ

今年の秋は、栗やサツマイモを使って簡単なお菓子を作りたいと思っています。秋の味覚を家でゆっくり楽しむ予定です。

## 栗ご飯・渋皮煮

桜川市 岩淵栄子

穫れたての新米で栗ご飯を作ります。栗をむくのは毎回大変だけど、秋ならではのちそうなので張り切って作り

ます。それともう一つ楽しみにしているのが、栗の渋皮煮です。ブランドーも入れて大人の味です。

## コキア

桜川市 PN恭ママ

秋になったら、国営ひたち海浜公園のコキアを2度見に行きたいです。コキアのグリーン色もよいけれど、色づいたコキアもGood！ちなみにネモフィラもサイコー！

## 写経

水戸市 PNGランマ

牛久の大仏様には桜がとつてもきれいな時期に孫たちと賑やかに出かけました。少し涼しくなったら、一人でのんびりとゆっくり写経をしに行きたいです。

## キャンプ

つくば市 PNしゅうメメ

一家でキャンプに行きたい。外の空気を思いっきり吸って、おいしいものを作って、川のせせらぎを聞きながら食べたいな。

## 大掃除

水戸市 PNお家時間さん

秋のうちに大掃除をしないとよいと言いますね。ちゅうど臨時休業中に子どもと断捨離に挑戦しました。物が増える前に、今度は家族と掃除をして、お家時間を大好きな空間で満喫するぞー！

## チューリップの 球根を植える

守谷市 PNGコンベ

今年の秋は、チューリップの球根をたくさん植えたいです。昨年は忙しかったり、体調を崩したりして植えられず、春に寂しい思いをしました。芽が出てくる姿にいつも励まされています。

楽しい投稿をお待ちしています

11月号テーマ

私のおすすめの1冊！

エピソードをお寄せください。  
写真やイラストを募集中！

●投稿の締め切りは9月10日(木)です。